

In memoriam

Am 11. 8. 1903 wurde Josef Heinrich in Aschaffenburg geboren und ist am 10. 5. 1978 in seiner Heimatstadt gestorben.

Bereits während seiner Dienstzeit als Vermessungstechniker der Stadt Aschaffenburg übernahm er Aufgaben im Naturwissenschaftlichen Museum, denen er sich nach seiner Ruhestandsversetzung mit ganzer Hingabe widmete.

Sein besonderes Hobby jedoch war die Entomologie, d. h. die Beschäftigung mit der Insektenkunde. Sein Spezialgebiet war die Erforschung der verschiedenen Bienen- und Wespenarten, von denen er bedeutende Sammlungen anlegte. Der Autodidakt-Entomologe Josef Heinrich hatte Verbindungen zu Forschern in allen Teilen der Welt. Seine Hauptsammlung bewahrt heute das Senckenberg-Museum in Frankfurt/Main. Seine Arbeit fand bei der internationalen Fachwelt Beachtung und Anerkennung.

Auch die Stadt Aschaffenburg wird seiner stets in Dankbarkeit und Anerkennung gedenken.

Dr. Willi Reiland  
Oberbürgermeister